

Freundeskreis für die Partnerschaft
mit Landivisiau e.V.



4. Rundbrief 2015

- **30. August 2015**

Liebe Mitglieder und Freunde der Partnerschaft,
der letzte Rundbrief liegt erst wenige Wochen zurück und jetzt folgt bereits der nächste, um Euch/Sie noch einmal auf den anstehenden

Stammtisch am kommenden Freitag, dem 4. September 2015 auf dem Ahrenberg

hinzuweisen. Wir planen, „offiziell“ ab **spätestens 20.00 Uhr** zu beginnen, denn zuvor trifft sich der Vorstand dort noch zu einer Vorstandssitzung. Wer schon etwas früher kommen möchte (bitte nicht vor 19.30 Uhr), um bereits sich etwas zu Essen oder Trinken zu bestellen, kann dies natürlich wie gehabt gerne tun – der Vorstand kommt dann nach seiner Sitzung dazu.

Bitte sagt auch allen noch einmal Bescheid, die kein E-Mail haben, da noch unklar ist, ob wir es zeitlich schaffen, diesen Rundbrief zuvor noch auszutragen.

Wir haben wie beim Stammtisch üblich kein besonderes Programm vorbereitet; Heidi Giese und Peter Kuchenbecker werden die Gelegenheit nutzen, um über den **letzten Stand der Wanderfahrtvorbereitungen** zu berichten. Es besteht dann auch die Möglichkeit, das **gemeinsame Geschenk für die Gastgeber** zu erwerben: unsere roten und blauen Grillschürzen, die wir ja auch schon beim Sommerfest und dann besonders öffentlichkeitswirksam während des Erntefestumzuges vorgestellt haben.

Bei dieser Gelegenheit noch einmal allen ganz herzlichen Dank, die beim Erntefestumzug mitgemacht und uns zugejubelt sowie die beim Festfrühstück mitgeholfen und teilgenommen haben. Ich denke, es hat uns allen Spaß gemacht und bisher habe ich nur positive Rückmeldungen über unseren Beitrag zum Erntefest erhalten. Wer es nicht miterleben konnte oder noch mal nacherleben will, sollte sich die Fotos auf der Facebook-Seite anschauen (vielen Dank, Heidi!).

Bis am Freitag auf dem Ahrenberg grüßt Euch im Namen unseres Vorstandes

Euer/Ihr *ULI Abendroth*